

新清水庁舎建設基本構想 パブリックコメントの結果

1 意見応募状況

応募者数 421人 意見数 828件

《意見の内訳》

3章	現庁舎の課題	20件
4章	基本理念・基本方針	6件
	庁舎に必要な機能	270件
5章	庁舎規模	37件
	整備方法	58件
	建設場所	238件
6章	事業手法	14件

基本構想外	清水のまちづくり	123件
	市民理解	55件
	検討委員会	3件
	その他	4件

2 意見の反映（詳細は、裏面のとおり）

- | | |
|--------------------------|------------|
| ①基本構想に反映した意見 | 11項目（44件） |
| ②基本計画の中で検討する意見 | 63項目（345件） |
| ③清水港臨海部グランドデザインの中で検討する意見 | 18項目（82件） |

3 新清水庁舎建設基本構想及びパブリックコメント結果の閲覧

- | | |
|----------------|----------------|
| ①市ホームページ | 3月28日（水）14:00～ |
| ②アセットマネジメント推進課 | 3月28日（水）14:00～ |
| ③各區市政情報コーナー | 3月29日（木）13:00～ |

〔主な意見と基本構想への反映等〕

基本構想の章	大項目	中項目	意見 件数	主な意見	基本構想 へ反映	検 討		
						基本計画	グランド デザイン	
3	現庁舎の課題・再 整備の必要性	現庁舎の課題	災害対策上の課題	13	再整備の必要がない。			
			市民利用における課題	7	現庁舎に問題はない。			
4	基本理念・ 基本方針	基本理念・ 基本方針	職員の意識	5	まちづくりには職員の意識改革が必要。	5		
			3つの基本方針	1	いずれかを優先してはどうか。			
		庁舎に必要な機 能	行政サービスの拠点	44	大型の駐車場・駐輪場を完備してほしい。高齢者・障害者に配慮した庁舎にしてほしい。窓口を集約・多機能化すべき。	7	35	
			防災拠点	71	災害に強い建物、防災拠点になってほしい。災害時の避難場所になってほしい。災害時の防災拠点にならない。		71	
まちづくりの拠点	155	まちに賑わいを生む施設となってほしい。国・県・市の公共施設、民間施設を集約してほしい。清水の玄関口にふさわしいデザインとしてほしい。清水区の発展につながる庁舎にしてほしい。富士山や海の見えるカフェなどの設置。	18	137				
5	整備方法・ 建設場所	庁舎規模	拡大	4	コンパクトではなく夢やゆとりのある庁舎としてほしい。		3	
			現状維持	27	職員数を減らさないでほしい。まちが活性化する組織の設置。	8		
			縮小	6	コンパクトな庁舎としてほしい。	6		
	整備方法	大規模改修	19	現庁舎を耐震化、改修して使用するべき。				
		移転	12	移転建替えを望む。移転を望まない。				
		構造	15	しっかりとした長く使える庁舎を建設してほしい。ピロティ構造には問題がある。		12		
		時期	6	一刻も早く再整備してもらいたい。		6		
		建設費	6	次世代に多額の借金を負わせないでほしい。		6		
	建設場所	地震・津波	135	災害リスクの高い場所への移転は避けるべき。				
		交通アクセス	67	公共交通アクセスの良い場所に建設してほしい。建設予定地は自動車交通アクセスが悪い。		40	27	
		眺望・公園	10	富士山の眺望の妨げとなる。駅前の空間を残すべき。		7		
		考え方	26	清水駅東口公園への移転建替えを望む。区役所は桜が丘に移転すべき。		14		
基本構想の章	大項目	中項目	意見	主な意見	基本構想	検 討		

			件数		へ反映	基本計画	グランドデザイン	
6	事業の進め方	事業手法	地元企業	7	地元の会社が建設や運営に入っていけるようにしてほしい。		7	
			公民連携	5	PPP(公民連携)を進めてもらいたい		5	
			コスト	2	庁舎に必要な機能を持たせ、コスト面でも工夫して欲しい		2	
—	構想外	清水のまちづくり	回遊性	11	清水都心の回遊性を検討してほしい。清水区全体の回遊性を検討すべき。			6
			国際海洋文化都市	23	国際海洋文化都市を実現してほしい。清水港臨海部のまちづくり計画が必要。			23
			コンビナート・LNG火力発電所	15	発電所建設を中止させるべき。安全、景観のためタンクを撤去すべき。			
			災害対策	5	防潮堤はやめて海を活かした減災に取り組んでほしい。			
			サッカースタジアム	8	スタジアム建設を進めるべき。			8
			まちの活性化	37	駅周辺のまちづくりを進めるべき。まちの活性化と新庁舎の建設は別問題である。集客施設を誘致してほしい。			18
			公共施設	5	市民が使いやすい公共施設をつくってほしい。公共施設は内陸部へ移していくべき。			
			桜ヶ丘病院	19	桜ヶ丘病院はもっと安全な場所に移転するべき。桜ヶ丘病院の移転も並行して進めてほしい。			
		市民理解	市民意見の聴取	40	もっと市民の意見を聞くべき。形だけのパブリックコメントには意味がない。選挙や区民投票で決めるべき。			
			市民への周知	9	もっと市民に周知すべき。			
			その他	6	市民の納得できる計画に作り直してもらいたい。			
		検討委員会	進め方	3	災害時の対応について議論を避けている。決定が拙速すぎる。			
		その他	その他	4	建市長は市民との信頼関係を作してほしい			
合計			828		44	345	82	